Résumé du PFE : sous titre : Contribution à une enquête épidémiologique sur les avortements d’origine infectieuse chez les bovins dans les régions de Rouiba et Reghaia

Résumé :
Ce travail nous a permis de faire une recherche bibliographique approfondie des causes infectieuses abortives chez les bovins d’autre part sur la base d’un questionnaire, une enquête épidémiologique au niveau de la wilaya d’Alger dans les régions de ROUIBA et REGHAIE dans 2 cabinets vétérinaires pour contribuer à la prévalence de ces causes infectieuses.Afin de collecter les informations concernant la fréquence d’avortement et les facteurs de risque et de limiter si possible les pertes économique s, ces pertes découlent de plusieurs facteurs notamment la mort du foetus et les avortements avec un déséquilibre dans l’investissement et le manque à gagner en production on ce qui concerne le veau et le lait, connues dans nos élevages.Ces maladies restent à ce jour répondues dans notre pays : la brucellose, la fièvre Q, la leptospirose, listériose, salmonellose, toxoplasmose sont tous des zoonoses. Certaines entre eux peuvent être nocif pour la santé humaine peuvent même conduire à l’infertilité de l’homme cependant une étude plus systématique des causes d’avortement au niveau nationale est à préconiser

Abstract:
This work allowed us from side to muck a deep bibliographic study about the main infection causes of cows abort and from another side an epidemiological survey was made in order to collect information from veterinary clinics in Algiers state regions of ROUIBA and REGHAIE for the participation in the eradication for the infections causes and all this is for add the information concerned the abortion frequency and fetal death including generate imbalance in investment and loss in cattle breeding of cows specially calf and milk. This infectious diseases stay until today widespread in our country, brucellose, fever Q, leptospirose, listériose, salmonellose, toxoplasmose have all the capacity of transmitting infection to human and also could cause sterility. A systematic study of abortion causes at national level is recommended
